

Economía

Los nombres que evalúa el presidente Petro para la junta directiva de Ecopetrol

El ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, le propuso entre cinco y seis nombres al presidente Gustavo Petro. Los más opcionados son el viceministro técnico de Hacienda, Gonzalo Hernández, y el exministro de Minas, Amylkar Acosta.



Ecopetrol, imagen de referencia. Foto: Colprensa / Colprensa



—  **Luisa María Mercado Duarte**  Hoy

La W conoció que el presidente **Gustavo Petro** está evaluando dos nombres que le envió el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, para que sean parte de la nueva junta directiva de **Ecopetrol**.

Estos son el viceministro técnico de Hacienda, **Gonzalo Hernández**, y el exministro de **Minas**, **Amylkar Acosta**, quienes podrían integrar la junta de esta petrolera si el mandatario da luz verde.

PUBLICIDAD

Amylkar Acosta es un político liberal que fue senador, hizo parte de la junta directiva de **Ecopetrol** y renunció a ese cargo cuando fue nombrado ministro de **Minas** en el gobierno Santos.

Lea también en La W:

- > Juan Manuel Santos fue el expresidente al que no dejaron viajar en avión de Avianca
- > Hay un proceso de transformación en la Policía Nacional: general Henry Sanabria

Gonzalo Hernández se desempeñó como profesor titular de economía de la Universidad Javeriana y quien llegaría como miembro no independiente.

Pero además La W conoció que fueron entre cinco o seis nombres los que propuso el jefe de la cartera de **Hacienda**, pero esos dos son los más opcionados.

Recordemos que en este momento hay una vacante permanente por la salida de **Juan Emilio Posada** que se retiró en junio para ser presidente de **ISA**.

Este **Gobierno** convocará a una asamblea extraordinaria en la que les pedirían la renuncia a dos miembros de la actual junta, entre ellos a **Luigi Echeverry**, que es miembro independiente.

Ecopetrol

Junta Directiva

+ MÁS

Últimas Noticias

Puente se desplomó por desbordamiento de río Charta y no hay paso a Soto Norte

El presidente Pedro Sánchez relanzará en Colombia la gran cumbre CELAC- UE

Anthony Fauci, el epidemiólogo jefe de Estados Unidos, dejará el cargo en diciembre

En lo corrido del año, 37 mujeres han sido asesinadas en el Atlántico

Tribunal del Atlántico admitió recurso por crisis en el Puerto de Barranquilla

Corte Suprema acusó a Álvaro Hernán Prada por el delito de soborno a testigos

Stories de WRadio



Programa
La WRadio



Contrarrelo



Peláez y
De



Sigue La
W



Conozca
quiénes



Cómo
buscar y



¿Qué
las

También en la web

Recomendado por Outbrain



Fue un discurso



Préstamos hipotecarios



La Policía Nacional

**pengroso: Christian
Garcés de Gustavo Pet...**

W Radio Colombia

**en Estados Unidos para
extranjeros: ¿cómo est...**

W Radio Colombia

**queda en manos de un
gran general: general (r...**

W Radio Colombia

[Siguiente artículo](#)

Economía

Ad

Implementación del Acuerdo de Paz se lograría en 20 años y no en 15: Contraloría

El ente de control señaló que siguen latentes los riesgos de desfinanciamiento y que sigue el reto de la focalización de los recursos del OCAD Paz hacia los municipios más necesitados.

